



6 Pièces

300 m²

Réf. 85072656

1 850 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** Exclusivité BARNES ** Nichée dans un domaine privé et sécurisé entre Sainte-Maxime et la commune du Muy, cette villa récente se situe au cœur de la nature et se distingue par ses volumes généreux, ses prestations de qualité et son terrain de 10 000 m². Les éléments historiques qui agrémentent cette propriété lui confèrent un charme unique. D'une surface habitable de 200 m², la maison offre un vaste espace de vie comprenant un salon, une salle à manger et une cuisine ouverte entièrement équipée. À l'étage, vous découvrirez quatre chambres, deux salles de bains, un dressing et un bureau. La ...

Nestling in a private, secure estate between Sainte-Maxime and Le Muy, this recent villa is set in the heart of nature and boasts generous volumes, quality features and 10,000 sqm (107639 sq. ft.) of land. The historic features of this property give it a unique charm. With 200 sqm (2152 sq. ft.) of living space, the house offers a vast living area comprising a lounge, a dining room and a fully-equipped open-plan kitchen. Upstairs are four bedrooms, two bathrooms, a dressing room and a study. The villa has a fireplace, a wood-burning stove upstairs and reversible air conditioning for optimum ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

